

## Die Redaktion informiert:



Liebe Leserinnen,  
liebe Leser !



Man glaubt es kaum. Die Sommerferien sind noch nicht lange vorbei und der Herbst hat mit seinen bunten Farben Einzug gehalten. Auch diese Zeit wird schnell wieder Vergangenheit sein. Schon bald wird kein einziges Blatt mehr an den Ästen hängen und die Landschaft wird sich, wie mit Puderzucker bestäubt, in weißer Pracht präsentieren. Die Nächte werden lang und kalt. Es wird aber auch viele Tage geben, an denen die Sonne scheint und die trübe Zeit unterbricht. Kaum dass wir uns versehen, werden die Tage wieder länger und im Garten sprießen wieder die ersten Schneeglöckchen hervor. Dazwischen jedoch bieten sich vielfältige Möglichkeiten an, die Zeit sinnvoll mit Lust und Freude zu verbringen. Zum Beispiel schließen Sie sich unserem Laufftreff an oder einer der über 30 Sportgruppen. In diesem Heft können Sie sich über die Möglichkeiten, die der Turnerbund anbietet, ausreichend informieren. Die Redaktion wünscht viel Freude dabei- Machen Sie etwas Gutes daraus !

Ein besonderes Lob gilt der Handballabteilung auszusprechen. Was hier in den letzten Jahren bei der Jugend aufgebaut wurde ist hervorragend. Es ist ihnen nicht nur gelungen zwei Jugendmannschaften an der Spielrunde



*Miteinander  
Füreinander*

2010/2011 teilnehmen zu lassen, es ist auch gelungen Trainer/innen und Betreuer/innen zu finden und für den Handballsport zu begeistern. Das Team ist aufgebaut mit „Älteren“ und „Jungen“, optimal für die Zukunft. Ohne jetzt alle Verantwortliche hier zu erwähnen, ist wohl ein, im TB bekannter Name und zwar Fritz-Georg Ritter besonders zu würdigen.



*Tannen, Lebkuchen, Kerzenschein, Bratäpfelduft und frohe erwartungsvolle Gesichter, Freude am Schenken, es ist wieder so weit und deshalb wünschen wir Ihnen allen eine beglückende und friedliche Weihnachtszeit.*

*Für das kommende Jahr wünschen wir Zufriedenheit, Glück, Erfolg und vor allen Gesundheit!*

die Redaktion

Dieter Ebert